



MUNICIPAL  
**Gazette**  
 MUNICIPALE  
 DE—OF  
**Montreal**

Deuxième année - No. 35  
 Second year -

2 Octobre 1905  
 October

Les abonnements sont reçus chez  
**Le Trésorier de la Ville de Montréal,**  
 Hôtel de Ville

Les autres communications doivent  
 être adressées au directeur de  
**"LA GAZETTE MUNICIPALE"**  
 Hôtel de Ville

Forward subscriptions to  
**The City Treasurer of Montreal**  
 City Hall

All other communications should be  
 addressed to the managing-editor of  
**"The Municipal Gazette"**  
 City Hall

TELEPHONE : MAIN 4240

Paraît le lundi matin  
 Published every Monday  
 morning  
 Abonnements \$2 par an  
 Subscriptions \$2 a year  
 Payables d'avance  
 Payable in advance

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal  
 Official organ of the Corporation of the City of Montreal  
 CANADA

# Deliberations

## COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 21 septembre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien et Leclair.

### DELEGATIONS.

M. l'échevin Payette se présente devant la Commission et demande qu'un trottoir en bois soit posé sur le côté Est de la rue St-Dominique, au sud de la rue Sherbrooke, vis-à-vis du couvent du Bon Pasteur.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville avec prière de faire construire ce trottoir.

—M. l'échevin Ricard demande que l'on pose de la pierre de bordure sur les deux côtés de la rue Ontario, depuis l'avenue Papineau jusqu'à l'avenue DeLorimier.

—M. Molson, père, soumet une lettre de M. H. Markland Molson offrant de verser la somme de \$125 de contribution pour la construction d'un trottoir propre au passage des voitures aux entrepôts Molson, rue Craig-Est.

Après une longue discussion, la Commission informe M. Molson, père, qu'elle recommandera la construction d'un trottoir de granit convenant au passage des voitures à l'endroit désigné, au lieu du trottoir en dalles de pierres actuel, à la condition que M. H. Markland Molson paie le coût entier de cette entreprise.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclair, il est

**Résolu:** De prier l'inspecteur de la Ville de préparer, pour la prochaine assemblée, un rapport touchant l'humidité de la cave des entrepôts Molson, rue Craig, qui est imputée à l'inclinaison du trottoir vers le mur de l'édifice.

### REQUETES, ETC.

—De la "Montreal Street Railway Co." déclarant qu'elle inaugurerà le 1er octobre son service de la rue des Inspecteurs.

**Résolu:** De déposer cette lettre aux archives.

—De la "Montreal Light, Heat & Power Co." au sujet de la fourniture du gaz aux maisons portant les numéros 489-500 rue Aylwin, 537-539 rue Frontenac et 15 rue Dufresne.

Déposée sur le bureau.

—De la Succession Sheppard offrant de céder sans conditions et gratuitement à la Ville les rues suivantes:

Rue Hochelaga, depuis la rue Iberville jusqu'à la rue Fullum, ainsi que les rues Chapleau et Sheppard, et un certain nombre de ruelles portant les numéros 1358-32, 1358-75, 1358-88, 173-20, 173-125, 173-107, 173-59, 173-137 et 173-162 du cadastre du quartier Sainte-Marie.

## ROAD COMMITTEE

Report of Meeting held the 21st September.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien and Leclair.

### DELEGATIONS

Ald. Payette appeared before the Committee and requested that a wooden sidewalk be laid on the east side of St. Dominique street, south of Sherbrooke street opposite "The Good Shepherd" Convent.

Referred to City Surveyor with instructions to have said sidewalk laid.

—Ald. Ricard asked that the curbstone be laid on both sides of Ontario street from Papineau Avenue to De Lorimier Ave.

Referred to City Surveyor for estimate.

—Mr. Molson, sr, submitted a letter from Mr. H. Markland Molson offering to contribute the sum of \$125.00 towards the cost of laying a sidewalk, suitable for the passage of vehicles, at the Molsons Warehouses on Craig Street East.

After a lengthy discussion Mr. Molson sr., was informed that the Committee would recommend that a suitable granite block, sidewalk be laid instead of the present flagstone sidewalk, on condition that the entire cost of the work be paid by Mr. H. Markland Molson.

On motion of Ald. Laclair, it was

**Resolved:** That the City Surveyor be instructed to prepare a report for next meeting regarding the moisture in the cellar of the Molson Warehouse on Craig street, which is alleged to be due to the inward slant of the sidewalk.

### PETITIONS.

—From the Montreal Street Ry Co., stating that the Inspector Street service will be in running order on Oct. 1st.

**Resolved:** That said letter be filed.

—From the Montreal Light, Heat and Power Co., anent gas supply to premises 489-500 Aylwin street; 537-539 Frontenac street, and 15 Dufresne street.

Laid on the table.

—From the Estate Sheppard offering to cede gratuitously and unconditionally, the following streets:

Hochelaga, from Iberville to Fullum, also Chapleau street, and Sheppard street as well as a number of lanes viz: Cad. Nos. 1358-32, 1358-75, 1358-88, 173-20, 173-125, 173-107, 173-59, 173-137, 173-162 St. Mary Ward.